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03 de agosto de 2009
 
JOSÉ FERNANDES

 
REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 
MUNICIPAL SOBRE RECICLAGEM DE PNEUS USADOS
 
Questionados por alguns munícipes, estamos buscando 

informações da Administração Pública Municipal para esclarecer como são feitos o 
recolhimento e armazenamento de pneus.

 
O grande volume de veículos circulando pela cidade 

nos dá a idéia de que haja grande quantidade de pneus estocados nas lojas de revendas 
e outros locais específicos.

 
É de importância todos saberem como é feito o 

aproveitamento destes materiais e aonde são reciclados.
 
À Vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações:

 
a)- Qual a quantidade mensal de pneus 

armazenados no Município?
b)- Após este armazenamento, para onde são 

levados os pneus para o reaproveitamento do 
material?

c)- Em nossa cidade há projetos para a implantação 
de programas para o reaproveitamento destes 
materiais? Onde é reutilizado este material, 
baseado nas novas tecnologias? Se negativo, 
justificar.

d)- Esses materiais são contabilizados pelos 
Estabelecimentos que comercializam os 
mesmos?

SALA DAS SESSÕES, em 03 de agosto de 2009.

 
 
JOSÉ FERNANDES

        Vereador – PT
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